

【第3回（10月 ホームビジット）】ホストファミリー回答

質問	回答	人数	回答率
今回のホームステイプログラム実施についてお聞かせください。	十分だった	10	100.0%
	もっと必要だった	0	0.0%
1.留学生のプロフィールについて	十分もてた	10	100.0%
	十分ではなかった	0	0.0%
2.留学生との交流について	土曜日	9	90.0%
	日曜日	5	50.0%
	その他	2	20.0%
3.ホームビジットの日程についてお伺いします。ご参加いただきやすいものをお選びください。	特にトラブルはなかったが、家や家族の画像など個人情報について、流出が気になった。国や年齢によって文化も異なるので、事前にゲストにはどのような指導があるのかと少し気になった。		
4.改善してほしい点やトラブルについて、何かありましたらご記入ください。	国籍の違う2名のゲストを受け入れた。十分な交流の時間を持つことができ、他文化についての知識が深まった。		
	ゲストは日本語がとても上手で、意思疎通がよくできて驚いた。お土産にクッキーを持参してくださいり、お気遣いに感激した。同じ市内の寮にいる留学生だったので、とても身近に国際交流ができる、うれしかった。		
	相手国のことがわかり、よかった。		
	勉強などで忙しい中、ホームビジットで日本の家庭を体験に来たいと思う人は、感じが良い人だと思う。日本語はもう少しだったが、ちょっとした行き違いも面白かった。		
5.今回ホームビジットプログラムに参加して、印象に残ったことはありましたか。	いろいろと質問されることも多く、日本のことを取りたい気持ちが伝わった。どこかに外出するというよりは家の中で一緒に過ごすことが多かったが、ゲストも普段の生活で満足してくれていた様子。日本に来た理由や母国の事情なども話してくれて子どもも興味深かったようで、このプログラムに参加したからこそその会話だと感じた。		
	はい	10	100.0%
	いいえ	0	0.0%
6.今後もホームステイボランティアとして、留学生の受け入れをお願いできますか。	子どもたちの学校の文化祭に行ったり、吹奏楽のコンサートに行ったり、文化的なイベントを楽しんだ。感想なども話し合えて距離を縮めることができたと思う。今週末もプライベートで遊びに来て郷土料理を作ってくれることになっている。		
	私にとっても家族にとっても、すばらしい体験ができた1日になった。		
	食事に満足してくれたのが気になった。好き嫌いの情報を得るのが難しいので、日本風にしたほうがいいのか？など。今後もゲストを受け入れながら、それも楽しみのひとつにしていければと思った。また来年も機会があれば、参加したいと思う。		
7.その他、良かったこと、戸惑ったこと、アドバイスやご意見などございましたら、ご記入ください。	子どもたちの学校の文化祭に行ったり、吹奏楽のコンサートに行ったり、文化的なイベントを楽しんだ。感想なども話し合えて距離を縮めることができたと思う。今週末もプライベートで遊びに来て郷土料理を作ってくれることになっている。		
	私はとっても家族にとっても、すばらしい体験ができた1日になった。		